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会 長 挨 拶 
勝野 和男 

新年明けましておめでとうござい

ます。皆様のお正月は如何でしたでし

ょうか？ 私も久しぶりにロータリー

の会長職を忘れた素晴らしいお正月

でした。 

慌ただしい年末、そして大晦日の延

長に元旦があるだけなのに見るもの

感ずるもの全てが新しく感じられる

のは人の心に春が返るからでしょう

か。紀貫之はこんな風に歌っておりま

す“今日を明け 昨日に似ぬは皆 人の

心に春の立ちにけらしな”と、平安の

時代も今も正月を迎える気持ちは何

の変わりも無い様であります。一年の

計は元旦にありと申しますが、私も早

速夢の実現に挑戦致しました。初夢杯

で５ホール目まで中根さん青木さん

と互角に張り合えまして、お二人の背

中が見えて来たという感じで今年は

夢の実現に向かって頑張れそうであ

ります。皆様方も一年の抱負、方針、

をお立てになった事と思います。実現

に向かってお互いに頑張ろうではあ

りませんか。 

今年の干支は未であります。未にも

色々ありまして今年は癸未（ みずの

とひつじ ）であります。癸は“はか

る”という意味があり、規準になる法

則、筋道を立てて物事を処理してゆく

という事で、これを誤ると混乱し、ご

和算になると言う事であります。又 

未は木の繁栄を示し枝葉が茂るほど

に暗くなりますからより協調性が大

切になり、それを失った時乱れると言

う事だそうであります。即ち、繁栄し

た後を筋道をたてうまく処理して行

きなさいと言う事で、物事の本質が見

えてくる年、トップの手腕が問われる

年であります。失敗は会社の、国の命

取りになると言う事であります。国を、

会社を、ロータリーを真剣に考える時

の様であります。まじめな話をすると

言う事は誠に疲れます。本日はわいが

や例会でありまして少々のお酒も用

意しております、今年の夢、抱負を語

り合いながらわいわいやろうかと言

う魂胆であります。平成１５年が皆様

方にとりまして素晴らしい年である

ことを願いまして挨拶とさせて頂き

ます。 

 第 7 回定例理事役員会  

日時:平成15年1月7日(火)1:40～ 

場所:岐阜ルネッサンスホテル 

司会:杉山 正裕 幹事 

開会の挨拶:加藤 一誠 副会長 

出席者の確認と資料の確認: 

加納 永一朗 副幹事 

議事録作成者:長井 義夫 副幹事 

会長挨拶:勝野 和男 会長 

議長選出:勝野 和男 会長 

【議題】 

第1号議題 2月のプログラムの件 

2/4(火)市議会議員西垣勲氏「岐阜大

学の将来展望」／直前会長 

2/11(火)法定休会(祭日) 

2/18(火)加藤栄三・東一記念館館長熊

崎勝利氏「絵の話あれこれ」/副会計 

2/25(火)分散夜間例会(2) 4食事会場

×8名＝32名 18:30～20:30/Ｒ情報 

承認されました。 

【協議事項】①ドリンクコーナー設置

について。承認されました。②補正予 

算について。会長・幹事、次期会長・ 

幹事で協議する。③ニコＢＯＸについ

て。継続協議する。 

閉会の挨拶:大洞長栄直前会長 

 
前例会の記録 

平成15年 1月 7日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター]大脇 善富君(下呂Ｒ.Ｃ．) 

 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予2名） 

本日出席30名 75.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「クラブフォーラム」 

新年わいがや会議 

担 当 ＳＡＡ委員会

 

次 回 予 定第第583回 

 

平成15年 1月 21日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]クラブフォーラム 

次年度への要望 

担当 会長エレクト

岐阜中週報
平成 15 年 1 月 14 日（火）

第 506 号

第 582 回例会

Sow the  Seeds  o f  Love
慈愛の種を播きましょう R.I.会長 ビチャイ・ラタクル

■2002-2003■ 

会 長 勝 野 和 男 
幹 事 杉 山 正 裕 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 中 山  章 

例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃ ﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 



 

15.1.14 No.506 2

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

安藤 元一君 1月3日岐阜関Ｃ．Ｃ

西コースにてグロス80、ハンディ13

の5アンダーで3位でした。今年の抱

負はハンディ11または10を目指し頑

張りたいと思います。皆様のご指導、

よろしくお願いします 

森 益男君 皆様、あけましてお

めでとうございます。1月4日の私

共のバンドのパーティには、当中

ロータリーの多数のメンバーの方

にご参加頂き、有難うございまし

た。あわただしさにまぎれて、御

礼も行き届きませんで、失礼致し

ました。本年も公私共よろしくお

願い致します。 

中山 章君 4日には多くの方にお

越し頂き、ありがとうございます。

おかげで無事に終える事ができまし

た。 

大島 康之君 1 月 3 日の岐阜関Ｃ

Ｃの初夢杯で優勝しました。本年は

何か、良い事がありそうな気がしま

す。また12月の月例杯で、加納さん

と廻りまして同じスコアでした。な

んとか本年に、12にしたいと思いま

す。また、言いわすれましたが、会

員増強の方もよろしくお願いします。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

萩野 昌和君 還暦です。 

濱田 健一君  

中根 辰朗君  

★結婚記念日おめでとうございます★ 

宮地 正直君 新春で、結婚記念、

重ねておめでとうございます。メン

バー各位の益々の御健勝をお祈りし

ます。 

水野 武和君  

 

ククララブブフフォォーーララムム  
新新年年わわいいががやや会会議議 


